

Medio	Universia.cl
Fecha	19-01-2010
Mención	Juan Eduardo García Huidobro, decano de la Facultad de Educación UAH participa en seminario OCDE-Harvard para líderes en Reforma Educacional.

En la Facultad de Educación de la Pontificia Universidad Católica de Chile

Ministra Mónica Jiménez inaugura seminario OCDE-Harvard "Para líderes en Reforma Educacional"

La instancia tiene como participantes a 25 altos miembros del Estado mexicano involucrados en la ejecución y confección de políticas educativas. La delegación estudiará lo que ha realizado nuestro país en el sector durante las últimas décadas, especialmente en el área de "Profesionalización docente".

Revisa las actividades universitarias en la Agenda Universia

"Estoy muy feliz de estar aquí y también por la solicitud de la OCDE de realizar este diálogo. Espero que ese sentimiento profundo de amistad se concrete en acciones concretas y en vínculos que se mantengan en el tiempo porque nosotros tenemos mucho que aprender de ustedes", expresó la ministra de Educación.



La visita, que se extenderá durante la semana, forma parte de la colaboración que realiza la Dirección de Educación de la OECD al país azteca, en el diseño e implementación de la reforma para mejorar la calidad de la educación en sus escuelas.

"Sé que hay tres temas que a ustedes les interesan especialmente: cómo estamos transitando el Estatuto Docente a la Carrera Docente; la formación, inicial y continua, y todo lo relativo a evaluación de los docentes", aseguró la secretaria de Estado.

La personera de Gobierno valoró que México y la OCDE tengan a nuestro país como modelo a seguir y a estudiar en el ámbito educacional, especialmente por lo que han realizado los Gobiernos de la Concertación durante los últimos años.

"Nuestra Presidenta de la República con nuestro ministro de Hacienda firmaron el documento oficial de ingreso a la OCDE y estuvo aquí su compatriota, Ángel Gurría (Secretario General de la OCDE). En la última reunión de la UNESCO me maravilló todo lo que él conocía de Chile y cómo admiraba nuestras políticas educativas. Él dijo que 'hace 25 años Chile era igual a todos los países de América Latina, pero gracias a la inversión sostenida en el tiempo y gracias a la coherencia de las políticas, ellos están en otro lugar', señaló Jiménez.

El seminario, que se extenderá hasta el fin de semana, contará con la participación de: Dr. Robert Elmore (Universidad de Harvard), Carlos Eugenio Beca (Director del Centro de Perfeccionamiento, Experimentación e Investigaciones Pedagógicas del Mineduc – CPEIP), Cristián Cox (Director del Centro de Estudios de Políticas y Prácticas en Educación de la Pontificia Universidad Católica de Chile), José Weinstein (Gerente del Área Educación de la Fundación Chile), Juan Eduardo García Huidobro (Decano de la Facultad de Educación de la Universidad Alberto Hurtado) y Alejandra Mizala (Directora Académica del Centro de Investigación Avanzada en Educación de la Universidad de Chile), entre otros participantes del Ministerio de Educación, Colegio de Profesores y otras instituciones.

"Estoy segura que todas las preguntas que ustedes hagan, todos sus cuestionamientos, serán muy nutritivos para nosotros. Este diálogo que estableceremos no me cabe duda que les servirá a ustedes y a nosotros también", afirmó la máxima autoridad de la Educación.